



## Fútbol Sala | División de Plata Femenina

# El Ángel Óptico Varilux empata en Salamanca

*El conjunto de Frontela cedió dos puntos en el tramo final de partido*

**U. Salamanca** 4  
**A.O. Varilux** 4

**Universidad de Salamanca FS:** Alba; Julia, María, Laura y Aitor -cinco inicial- También jugaron, Miriam, Ruth, Nieves.

**Ángel Óptico Varilux:** Tania; Bea, Jéssica, Chus y Lara -cinco inicial- También jugaron, Ana, Alicia, Isabel, Alba y Paula.

**Goles:** 0-1, (8'): Ana. 1-1, (12'): Nieves. 1-2, (16'): Isabel. 1-3, (19'): Bea. 2-3, (23'): María. 2-4, (27'): Bea. 3-4, (36'): Nieves. 4-4, (38'): Nieves.

**Árbitros:** Celador Hernández y De Cabo González del Colegio de Salamanca. Tarje-

tas amarillas: Miriam y María en la Universidad de Salamanca y a Alicia en el Ángel Óptico Varilux.

**Incidencias:** Partido disputado en el Pabellón Universitario Miguel de Unamuno ante cerca de 50 personas.

### Salamanca, ÁREA 11

El Ángel Óptico Varilux dejó escapar una oportunidad de oro para sumar su segunda victoria consecutiva lejos de su feudo, en un choque ante la Universidad de Salamanca, rival directo en la lucha por la permanencia que salvó un punto en los últimos minutos del encuentro.



FOTO EMILIO FRAILE

Lara se anticipa a una rival y trata de sacar el balón jugado desde atrás.

Tras unos primeros minutos de tanteo, fue el equipo de Frontela el que inauguraba el marcador a los ocho minutos de juego, por mediación de Ana. Sin embargo, pese al

buen inicio de las zamoranas, estas veían como a los doce minutos Nieves reestablecía la igualdad.

El empate no hizo mella en las zamoranas que siguieron desple-

gando su juego y confiando en sus posibilidades. Y el premio a este trabajo por parte del Ángel Óptico Varilux no se hizo esperar y llegó por duplicado. Antes del descanso, Isabel y Bea adelantaban al cuadro visitante y con sus tantos hacía del 1-3 el resultado al término de la primera mitad.

Al poco de la reanudación, María recortaba distancias para las locales haciendo buenas las rápidas transiciones de las charras, pero el Ángel Óptico Varilux estaba dispuesto a llevarse el triunfo y Bea volvía a aumentar la ventaja zamorana.

Fue entonces cuando las chicas de Frontela pudieron sentenciar, pero los dobles penaltis lanzados por Lara y Alicia se fueron al limbo gracias al acierto bajo palos de Alba y la escasa puntería visitante. Las paradas de la guardameta local permitían albergar esperanzas a los aficionados del Universidad de Salamanca, que amparados en el buen trabajo de su portera, asumió grandes riesgos y consiguió la igualdad aprovechando las evidencias del desgaste de su rival.